

Federico Schwalb (PERU)

Cuenta con más de 15 años de experiencia trabajando en televisión y publicidad en Perú y Argentina. Se ha desempeñado como redactor creativo en Young & Rubicam Buenos Aires, Fox Latin American Channels (Argentina) y Circus Grey Perú, luego como director creativo en la agencia de comunicación social Copiloto, y actualmente como director general en Canal Ipe. Ha sido responsable de crear más de 230 horas de contenido para TV y medios digitales, es miembro del jurado de los Emmy Jr desde hace 3 años, y ha obtenido distintos reconocimientos nacionales e internacionales; más recientemente, el premio a mejor contenido periodístico en los premios TAL con el programa “¿Por qué somos así?”.